

NÉCROLOGIE

Nous avons aujourd'hui à enregistrer deux pertes qui nous sont tout particulièrement sensibles. Le Dr Arthur Watters de cette ville, type de gentilhomme au cœur large et généreux qui s'épuisa au service d'une clientèle choisie dont il était l'idole, vient d'être enlevé encore jeune à l'affection de ses parents et à l'amitié de tous ses confrères et de ceux qui l'ont connu. Il fut pendant plusieurs années gouverneur du Collège des Médecins de cette Province. Nous offrons à son épouse et à sa famille éplorées nos plus sincères sympathies.

A quelques jours de là nous recevions la nouvelle de la mort du Dr François Langlais, de Trois-Pistoles, père de notre excellent confrère et ami le Dr François Joseph Langlais, gouverneur du Collège des Médecins.

Caractère franc et loyal, d'une énergie et d'une générosité peu communes, il nous faisait encore espérer pourtant une carrière plus longue.

Nous offrons au Dr Langlais, jnr. et à toute la famille du défunt les condoléances du " Bulletin Médical."

Le Bulletin s'associe encore aux nombreux amis de notre éminent collaborateur, le Dr L. J. O. Sirois de St Ferdinand d'Halifax, pour lui offrir les meilleures sympathies à l'occasion de la perte si sensible qu'il vient de faire de son fils bien aimé.
